

Asociación de Familiares Alzheimer de El Salvador

Paseo para despedir el año!!!

Este año tuvimos un paseo a la Ruta de Las Flores de nuestro querido El Salvador, con el cual se logró la finalidad de tener un tiempo de esparcimiento, donde tanto cuidadores como pacientes departieran y disfrutaran juntos, la pasamos divertidos, tuvimos nuevas experiencias, nos acompañaron más jóvenes, compartimos, jugamos, nos perdimos y sacamos lecciones de eso mismo para aplicarlas en futuros paseos.

Gracias a Nuestros Cuidadores y Pacientes, por ayudarnos a seguir creciendo en conocimiento, por darnos la fuerza para seguir trabajando y por permitirnos llegar a lo más íntimo de su vida a través del amor que profesan a sus familiares.



Seguiremos por más en el 2017!!!!